

„Anteile an der SSV Jahn Regensburg GmbH & Co. KGaA gehören unverändert der Global Sports Invest AG“

München, 25.09.2017

Mit aller Entschiedenheit weist Philipp Schober, Vorstand der Global Sports Invest AG in München, Aussagen einer gemeinsamen Pressemitteilung des SSV Jahn Regensburg e.V. und der BTT Bauteam Tretzel GmbH zurück, wonach diese einen Teil der Übertragung der Aktien an der SSV Jahn Regensburg GmbH & Co. KGaA durch Bauteam Tretzel an die Global Sports Invest AG rückgängig gemacht hat und diese 62 Prozent Anteile an den SSV Jahn Regensburg e.V. weiter übertragen hat.

Dazu Schober: „Das Gegenteil ist richtig. Um die Übertragung überhaupt rückgängig zu machen, gibt es nur zwei Alternativen: Entweder stimmt die Global Sports Invest AG zu, was nicht der Fall ist. Oder es wird eine gerichtliche Entscheidung über die Eigentumsverhältnisse durch die Bauteam Tretzel herbeigeführt, was bisher nicht erfolgt ist.“ Demnach gehören die mit Wirkung vom 1. Juni 2017 erworbenen rund 90 Prozent Anteile an der KGaA unverändert der Global Sports Invest AG.

Auf Basis dieser Fakten hat das Landgericht Regensburg am vergangenen Freitag (22. September) eine Eilentscheidung getroffen, wonach die Global Sports Invest AG unverzüglich in das Aktienregister der KGaA einzutragen ist (Aktenzeichen 1HKO 1522/17). „Die Ergreifung rechtlicher Mittel war notwendig, da die KGaA sich grundlos und rechtswidrig über Monate gegen die Eintragung im Aktienregister verweigert hat.“

Die Entscheidung wurde getroffen, obwohl dem Gericht die Absicht des Bauteams Tretzel bekannt war, möglicherweise einen Teil der Übertragung der Anteile rückgängig machen zu wollen.

Dazu Philipp Schober: „Ich hätte mir gewünscht, dass Präsidium und Geschäftsführung des Jahn vor Veröffentlichung einer so eminent wichtigen Information mit mir Kontakt aufgenommen hätten. Dann wäre umgehend eine Klärung möglich gewesen, gerade im Vorfeld der anstehenden Mitgliederversammlung.“ Schober weiter: „Unterstreichen möchte ich nochmals meine Gesprächsbereitschaft im Sinne einer sportlich erfolgreichen und gesunden Zukunft des SSV Jahn.“